



# Mario Delgado aseguró que Noroña sí es considerado como corcholata: “Reconocemos tu lealtad al presidente”



La noche de este 26 de enero **Mario Delgado**, dirigente nacional de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), dio fin al malentendido con **Gerardo Fernández Noroña**, diputado por Partido del Trabajo (**PT**), quien acusó no haber sido tomado en cuenta como corcholata rumbo a las **elecciones presidenciales de 2024**.

Tras leer una carta que el legislador le envió, el presidente del partido fundado por Andrés Manuel López Obrador le aseguró que **será incluido en la encuesta con la que se definirá al candidato presidencial** de la autodenominada Cuarta Transformación (4T).

“Recibí tu carta, querido @fernandeznorona. Claro que estás considerado para participar en la encuesta y, desde luego, no estás excluido de ningún evento.”, publicó a través de su cuenta verificada de Twitter @mario\_delgado.

Además, Delgado no solo aceptó a Noroña como una de las corcholatas de la 4T sino que incluso afirmó que **el movimiento lo reconoce por ser leal al presidente de México**.

“Reconocemos tu **lealtad al Presidente** y al proyecto. ¡La unidad es lo fundamental y confiamos en que ayudarás a construirla!”, fueron las palabras del dirigente de Morena en redes sociales.

Por su parte, **Noroña dio por terminado el conflicto con Delgado** tras ser reconocido como aspirante a la presidencia. “Ching\*n, no esperaba menos compañero y amigo. Abrazote”, dijo en respuesta al mensaje a su favor.